

Union Korneuburg trauert um Thomas Huemer

Geschrieben von: Matthias

Dienstag, den 07. Juli 2015 um 07:33 Uhr

Wir haben die traurige Verpflichtung das viel zu frühe Ableben unseres ehemaligen Mitspielers und Freundes



Thomas Huemer bekannt zu geben. Thomas hat alle Jugendmannschaften in Korneuburg durchlaufen und war auch dann im Herrenbereich erfolgreich aktiv. Auch außerhalb der Halle und nach seiner Handballer-Karriere konnte man sich auf seine Unterstützung bei diversen Veranstaltungen verlassen.

Wir treffen uns zur Verabschiedung am Freitag, den 10. Juli 2015 um 15h in der evangelischen Kirche Korneuburg. (Kielmannseggasse 8, 2100 Korneuburg)

Union Korneuburg trauert um Thomas Huemer

Geschrieben von: Matthias

Dienstag, den 07. Juli 2015 um 07:33 Uhr



*Zutiefst erschüttert geben wir Nachricht,
dass unser geliebter Sohn, Bruder, Enkel,
Neffe, Cousin und Onkel*

Thomas Huemer

am Mittwoch den 1. Juli 2015, um 22,00 Uhr,
völlig unerwartet und allzu früh, im 37. Lebensjahre
von Gott zu sich geholt wurde.

*Meine Familie und meine wahren Freunde
sind die, die mir immer wieder zeigen,
dass ich zwar manchmal einsam,
aber niemals allein bin.*

Wir treffen uns zur Verabschiedung am Freitag,
den 10. Juli 2015 um 15,00 Uhr in der
evang. Kirche Korneuburg.

Korneuburg am 1. Juli 2015.

Es vermissen dich:

Deine Eltern

Manuela und Kinder

Deine Geschwister

Deine Großeltern

Deine Tanten, Onkeln, Cousins,
Nichten und alle Verwandten.

An Stelle von Kränzen und Blumen, bitten wir um Spenden
für das St. Anna Kinderspital Wien.
Am Tag der Verabschiedung wird dafür eine Spendenbox aufgestellt.